

Leichtathletik: Waschkowski Pumpenservice gewinnt die zweite Auflage des Gründels Teamathlon in Mannheim

Der Pumpenservice Waschkowski aus Speyer gewann sensationell die zweite Auflage des Gründels Teamathlon in Mannheim! Damit hätte niemand auch nur im Traum daran gedacht, denn auch diesmal stand ganz klar der Spaß im Vordergrund.

Bei der zweiten Auflage wurden wieder zwei Strecken von 5 km und 9 km angeboten. Diesmal war der Gastgeber die Staatliche Rhein-Neckar-Hafengesellschaft Mannheim, die dann auch den Strecken die passenden Namen gaben. Die 5 km lange Runde war „die schnelle Hafenföhrung“ und die 9 km Runde „die glitzernde Rheinrunde“.

Gleich 41 Teilnehmer schickte der Pumpenservice Waschkowski auf die Strecken - 20 Läuferinnen und 21 Läufer. Damit hatte sich die Teilneh-

merzahl zum Vorjahr fast verdoppelt. Das Leistungspotential war diesmal sehr breit gefächert.

Vom Laufanfänger bis hin zum ambitionierten Sportler war alles vertreten. Deshalb ist es auch nicht verwunderlich, dass

fast in der kompletten Platzierung vom ersten bis zum letzten Platz mindestens ein Team vertreten war.



Der Kopf und Organisator, Geschäftsföhrer Frank Waschkowski, musste dieses Jahr gar nicht so viel tun, um so eine starke Truppe zusammenzustellen. Durch den Riesenspaß im letzten Jahr war es diesmal fast ein Selbstläufer.

Mitarbeiter, Freunde und Bekannte starteten hochmotiviert und gaben wie gewohnt „Alles“.

Geböhrnden Dank gilt hier aber besonders der Laufgruppe und den Triathleten des „RC Vorwärts Speyer“, mit dem der Teamchef Frank Waschkowski sehr eng verbunden ist.

In der Champions League, der 9 km „gitzernden Rheinrunde“ konnte der Pumpenservice Waschkowski den 1. und den 4. Platz der Teamwertung gesamt vorweisen, sowie den 3. Platz der Frauen. (spa/Foto: Privat)